
5 Pièces

280 m²

Réf. 2023-01

3 690 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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À proximité immédiate du village de San Peire aux Issambres dans un

environnement  recherché,  cette  superbe  villa  contemporaine  offre  un

panorama  unique  sur  la  mer.  Disposant  d'une  surface  de  280  m²,

chaque  pièce  de  vie  a  été  étudiée  jusque  dans  les  moindres  détails

pour  atteindre  un  niveau  de  prestations  des  plus  haut  de  gamme.  La

pièce  de  vie  de  près  de  100  m²  abrite  un  large  séjour  lumineux,  une

cuisine  entièrement  équipée  avec  ilot  central  et  une  salle  à  manger

ouverte sur un salon in & outdoor, le tout prolongé d'une large terrasse

offrant une vue infinie sur la mer. La villa comprend ...

Close to  the village of  San Peire  in  Les Issambres,  this  superb contemporary  villa

offers  a  unique  panorama  of  the  sea.  With  a  living  area  of  280  m²,  each  space

offers  very  high-end services.  The living room of  nearly  100 m² has  lounge,  fully

equipped kitchen with central island, and dining room opening a large terrace with

panoramic  sea  view.  The  villa  has  four  large  bedrooms  suite,  including  a  superb

Master suite with independent dressing room and spacious bathroom. Outside, you

will  find  an  infinity  pool  overlooking  the  sea  around  a  charming  Mediterranean

garden and a lounge area. A 50 m² ...
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